



L'UNION DES OFFICIERS UNSA

RECUE PAR LE NOUVEAU MINISTRE DE L'INTERIEUR

Christophe CASTANER (ministre de l'Intérieur) et Sabine FILIPPINI (SGa Union des Officiers UNSA)

Le 24 octobre 2018, Christophe CASTANER et Laurent NUNEZ ont rencontré les syndicats représentatifs de la Police Nationale, l'occasion pour l'Union des Officiers UNSA d'échanger avec le ministre de l'intérieur et le secrétaire d'Etat, notamment sur les grands axes de son programme pour le corps de commandement.

Monsieur CASTANER s'est dit disposé à entendre les bonnes idées, quelle que soit leur origine, pour peu qu'elles soient constructives, utiles et réalisables.

Tout en étant à l'écoute, le ministre de l'intérieur a rappelé que la décision lui appartient. La proposition, oui, la cogestion, non.

Le temps des usines à gaz semble révolu, celui des syndicats prétendant faire la pluie et le beau temps aussi. La nouvelle équipe de la place Beauvau veut privilégier la simplicité, la technicité et l'efficacité.

Voilà qui nous va plutôt bien.

